

Unter die Lawine geraten. Aus Prägraten teilt man uns mit: Der Glanzgerbauernsohn von hier begab sich letzter Tage mit mehreren anderen Männern in das Saßnissental, um Heu herabzubefördern. Bei der Abfahrt wurden die Männer von einer großen Lawine überrascht und während es den übrigen gelang, nahezu ohne Verletzungen davon zu kommen, wurde der Erstgenannte davon erfaßt und ein bedeutendes Stück weit mitgerissen. Nach langem Suchen fand man ihn tief im Schnee liegen und transportierte ihn nach Hause; seine Verletzungen sind derart, daß an seinem Aufkommen gezweifelt wird.